

PRESSEBERICHT

Kuhkuscheln vom Kälbchen bis zur Milchkuh

Friesland. Das ganze Jahr über kann man auf dem Freizeitbauernhof der Familie Holtrop mit rund 230 Kühen kuscheln. Der Hof liegt in Delfstrahuizen direkt am Tjeukemeer. Bewirtschaftet wird der Milchkuh-Betrieb bereits in der neunten Generation.

Beim Kuhkuscheln bekommt jeder Teilnehmer vor Ort einen bauerntypischen Overall und Gummistiefel, um sowohl Tier als auch Mensch vor möglichen Infektionen zu schützen. Begonnen wird bei den Kälbern, bevor es dann zu den ausgewachsenen Milchkühen geht. Die Kühe werden ganz beliebig ausgewählt. Jeder sucht sich eine Kuh aus und versucht Stück für Stück ihr näher zu kommen. Irgendwann kann man sich dann ganz an sie ankuseln. Dabei ist wichtig zu beachten, dass jedes Tier eine andere Persönlichkeit hat.

Diese Aktivität ist in den Niederlanden bereits sehr beliebt, aber auch für Deutsche nicht uninteressant. Die 20-jährige Sarah aus Osnabrück macht ein dreiwöchiges Praktikum auf diesem Bauernhof und konnte bereits erste Erfahrungen sammeln: „Ich hätte nie erwartet, dass es so angenehm sein kann, bei den Kühen zu entspannen. Schon bei den Kälbern hatte ich jegliche Berührungsängste abgelegt.“ Betreut wird Sarah dabei von der Hofbesitzerin Geeske Holtrop, die ihren Gästen neben dem Kuhkuscheln auch noch andere Aktivitäten anbietet.

Für mehr Infos, Fragen oder Anregungen:

Twitter: [@FamilieHoltrop](#)

Facebook: [Borderijrecreatie](#)

Mail: info@boerderijrecreatie.nl

Web: www.boerderijrecreatie.nl

Boerderijrecreatie
Marwei 124 b
8508 RH Delfstrahuizen.

Tel: +31 (0)514-54 12 67

Mb: +31 (0)6-100186 83

Der Bericht wurde geschrieben von: Sarah Wüller



Erste Annäherungsversuche bei den Kälbchen



Bis April findet das Kuhkuscheln noch im Stall statt. Wenn die Kühe auf der Weide sind, wird dort gekuschelt.